
Pièces 10 Pièces

Superficie 380 m²

Référence M1142

Prix 3 785 000 €

Bidart
Maison à vendre (64210)
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A quelques minutes des plages, des golfs et de l'aéroport international de Biarritz,

rare  propriété  à  Bidart  comprenant  une  superbe  maison  avec  piscine  chauffée  et

un  parc  boisé  d'1,63  ha.  En  parfaite  harmonie  avec  son  environnement  naturel,

cette  maison  est  très  lumineuse  et  offre  de  beaux  volumes.  Située  en  position

dominante,  elle  bénéficie  d'une  belle  vue  sur  la  mer  lointaine,  la  montagne  et  les

pins environnants. Une maison de gardien (à refaire) complète ce bien d'exception.

A  few  minutes  from  the  beaches,  golf  courses  and  the  international  airport  of

Biarritz, rare property in Bidart featuring a superb house with its swimming pool and

its wooded park of 1.63 ha. Caretaker's house. In perfect harmony with its natural

environment,  this  house  is  very  bright  and  offers  spacious  rooms.  Located  in  a

dominant  position,  it  offers  a  beautiful  view  of  the  sea,  the  mountain  and  the

surrounding pines.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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